



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 13. Februar 2024

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0011

Herr Ortsvorsteher Nesselberger informiert über folgende Punkte:

- Nach aktueller Mitteilung des Sportamtes soll der Neubau des Kunstrasenplatzes im Jahr 2025 erfolgen.
- Der Kinderspielplatz am Fest- und Kerbeplatz wurde erneuert. Herr Nesselberger bedankt sich beim Grünflächenamt für die gelungene Umsetzung. Er teilt mit, dass der Ortsbeirat auch den öffentlichen Spielplatz Niedernhausener Straße Höhe Goldsteintal im Blick hat, da dieser auch eine Aufwertung vertragen könne.
- Herr Nesselberger hat bei der Stadt Wiesbaden das Müllproblem im Bereich des Hauses Ostpreußenstraße 67 angesprochen. Sowohl die Stadt als auch der Vermieter wollen zukünftig verstärkt kontrollieren und hoffen so das Müllproblem in den Griff zu bekommen.
- Das auf dem Kerbeplatz abgestellte abgemeldete Fahrzeug wurde seitens der Stadtpolizei aufgenommen und nach einer entsprechenden Frist weitere Schritte unternommen.
- Es wird nach einer Unterstellmöglichkeit für die Rambacher Osterglocke gesucht. Wer eine Idee hat, kann sich gerne beim Vereinsring melden.
- Für die Prüfung von Lichtmasten für die Aufhängung der Geschwindigkeitsmesstafel wurden von Herrn Nesselberger 5 Standorte benannt. Mit einem Ergebnis der Prüfung ist im Herbst zu rechnen. Anschließend kann die Tafel dann wieder an diese Masten aufgehängt werden.
- Es wird informiert, dass aufgrund mangelnder Nachfrage der Wochenmarkt in Rambach nicht mehr stattfindet.
- Herr Nesselberger teilt mit, dass zukünftig aufgrund geringer Mietvorgänge der Carsharing-Platz aufgegeben werden soll. Er hat beim zuständigen Dezernat

gebeten, dass die Betreiber des Platzes bis zum Jahresende 2024 mit dem Abbau warten.

- Es wird informiert, dass es mit dem Weinstand voran geht. Der Unterbau ist erstellt und der Stand selbst wird Anfang März geliefert. Im Anschluss erfolgt dann noch der notwendige Innenausbau. Hierfür können sich gerne helfende Hände melden.
- Herr Ortsvorsteher Nesselberger informiert kurz über das Konzept „Mobile Retter“.
- Das Ortsbeiratsmitglied Frau Ruf erklärt, dass sie ihr Mandat im Ortsbeirat in den nächsten Tagen niederlegen wird, da Sie als Bundestagsabgeordnete nicht mehr die Zeit finden wird, sich im Ortsbeirat zu engagieren. Für sie wird Herr Manfred Schmidt nachrücken.

Herr Ortsvorsteher Nesselberger dankt ihr für die Zusammenarbeit im Ortsbeirat und überreicht einen Blumengruß. Er wünsch ihr viel Erfolg als Bundestagsabgeordnete.

+

+

Verteiler:

1005 z.d.A

Nesselberger
Ortsvorsteher